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ジュンヨル・チョイ国際会長  

国際会長テーマ：「We Serve」 

336-A 地区スローガン  

Service Activity is the key to Lions clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

336-Ａ地区 ガバナースローガン  酒井 公一 

「誇り・挑戦・進化・輝く未来にウィサーブ」 

ガバナーキーワード：「会員ファースト」 

 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン  小出 章寛  

「心ひとつで Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「和 Ｗa 輪」 
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会長挨拶 
 

観音寺ライオンズクラブ会長 小出 章寛 

 

いよいよ伝統ある観音寺ライオンズクラブの会長をお受けす

る事と成りましたが、香川県で３番、四国で８番、全国で７２番

目と言う長い歴史のあるクラブです。私の今の年齢は６４歳で

すが、私とほぼ同じ年のクラブの会長を務める事と成りました。

ライオンズクラブでは昔から会長を船に例えて話す事が有りま

すが、今回の場合はコロナ感染症の渦の中に小さな船が少ない

燃料で真っ暗闇の中に手探りの状態で出航する様なものです。どこにたどり着くの

か、いつまた長い停船をする事が有るかもわかりません。とても不安ですが、皆様の

協力で一歩でも前に進んでいける様に頑張って行きたいと思います。 

 今年度のスローガンは『心ひとつで We  Serve』です。新型コロナウィルスで

先が全く見通せない時期だからこそ、みんなで結束しクラブ運営を行って難局を乗

り越えたいと考えました。 

またキーワードは『和 Ｗａ 輪』にしました。これは新型コロナウィルスで自粛

している時に思ったのですが、何が一番幸せなのかをと考えた時に普通の生活が普

通に送れる事ではないかと感じました。コロナウィルスもそうですが、世界中では今

も戦争や争い事が数多く有ります。それも普通の生活が送れなくなり不幸だと思い

ます。普段あまり考えない当たり前の生活がこんなに有難い事だと気付きました。コ

ロナウィルスが収束し、戦争も無くなり、みんなが手を取り合って楽しくやれたらと

思い考えつきました。 

楽しい例会、魅力あるライオンズクラブにしたいと思いますのでメンバー皆様の

ご協力を宜しくお願い致します。一年間全力で頑張ります。  
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◆例会報告◆ 
◇第 1495 回例会（年次会合） 

例会日 2020 年 6 月 16 日（火） 

例会場 観音寺グランドホテル 

進 行 Ｌ・Ｔ 合田 俊午 

・開会ゴング      会長 西岡 覚 

・国家「君が代」並びに｢ﾗｲｵﾝｽﾞ ﾋﾑ」 斉唱 

・ライオンズの誓い唱和    小出 章寛 

・会長挨拶       会長 西岡 覚 

・幹事報告並びに理事会報告並びに承認事項 

            幹事 堀川 忠延 

・年次報告 

一、 第一副会長 小出 章寛 

゜GMT・GLT・FWT・会則委員会 

゜MC‣ﾗｲｵﾝｽﾞ情報‣地区誌‣大会参加委員会 

゜計画・財務・出席委員会 

二、 第二副会長 藤田 範久 

゜青少年・LCIF・ﾗｲｵﾝｽﾞｸｴｽﾄ委員会 

゜環境保全‣保健福祉‣アラート委員会 

゜YCE・ﾗｲｵﾝｽﾞﾚｵ・国際関係委員会 

・会食 

・誕生祝い（３月～６月） 

 ３月       小西 幸夫        安藤 祐子 

          塩田 史子       合田 俊午 

          秋山 忠敏       松本 泰幸 

 ４月       金丸 康剛       西岡 覚 

          近藤 房子       大平 勝博 

 ５月       横井 朋子       内田 貴子 

 ６月       森 博章        田代 泰久 

          真部 邦彦 

・Ｔ・Ｔ出場    副Ｔ・Ｔ 井上 敬子 

・出席報告  

計画・財務・出席委員長 安藤 祐子 

・会計報告       会計 小西 幸夫 

・閉会宣言並びに閉会ゴング 

            会長 西岡 覚 

 

・「ライオンズクラブの歌」 

・「また会う日まで」 

    本日のソングリーダー 小西 幸夫 

・ローア           西岡 覚 

 

◆幹事報告◆ 
1、松山キャビネット事務局より 

 ・国際協会よりクラブ会員委員長への 

メッセージとアンケート依頼 

 ・物故会員報告書 

  4R-3Z 三木さぬき LC  

  石川俊夫元地区ガバナー・地区名誉顧問 

2、次期高知キャビネット準備事務局 

 ・仮設ホームページのご案内 

3、うたづライオンズクラブより 

 ・５Ｒ次期 L‣T/T‣T/委員長スクール 

  日 時 2020 年 7 月 4 日(土) 

      受付 14：00～ 

  場 所 まなべ結婚式場 

  登録料 ￥2,500 

4、松山道後ライオンズクラブより 

 ・第 4 回環境保全‣保健福祉‣アラート委員

会取止めのお知らせ 

5、観音寺市健康増進課より 

 ・香川県麻薬・覚せい剤・シンナー禍対策

推進員の推薦について 

6、観音寺市社会福祉協議会より 

 ・第 1 回観音寺市社会福祉協議会評議員会 

  日 時 2020 年 6 月 24 日(水)15：00～ 

  場 所 観音寺中央図書館 

7、香川県薬物乱用防止対策推進本部より 

 ・「ダメ。ゼッタイ。」国連支援募金運動の

実施について 
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◆理事会報告◆ 
◇定例理事会 

 日 時 2020 年 6 月 10 日（水）19：00～ 

 場 所 事務局 

 出席者 西岡 覚、堀川 忠延、小西 幸夫、            

山内 茂宏、合田 俊午、森 一夫、 

寺瀬 竜二、井上 敬子、小出 章寛、 

藤田 範久 

  ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ  安藤 祐子 

  議 題 

1、 各種登録料・旅費について 

2、 第 1495 回例会日変更について 

3、 国際平和ポスターキッド購入について 

4、 その他 

◇第２回準備理事会 

 日 時 2020 年 6 月 19 日（水）19：00～ 

 場 所 事務局 

 出席者 小出 章寛、田代 泰久、合田 俊午、 

     寺瀬 竜二、高橋 啓二、塩田 史子、 

     森 一夫、大河内 孝、横井 朋子、 

     喜井 秀和 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 金丸 康剛、井上 敬子、 

安藤 数義、原 信幸 

  議 題  

1、 各次期委員会より年間計画‣予算について 

2、 次期事務局開設に基づく審議事項 

3、 その他 

 

◆委員会報告◆ 
◇計画・財務・出席委員会 

 日 時 2020 年 6 月 9 日（火）19：00～ 

 場 所 観音寺グランドホテル 

 出席者 友枝 美恵子、金丸 康剛、田井 誠、

高井 宏蔵、原 信幸、小出 章寛 

  議 題 1、例会年間予定について 

     2、例会運営費について 

     3、その他 

◇MC‣ライオンズ情報‣地区誌‣大会参加委員会 

 日 時 2020 年 6 月 16 日（火）18：40～ 

 場 所 観音寺グランドホテル 

 出席者 井上 敬子、安藤 祐子、安藤 数義、 

豊田 公夫、三好 尉博、小出 章寛、 

田代 泰久 

議 題  1、年間予算について 

    2、会報誌校正について 

    3、大会への参加について 

    4、その他 

◇青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員会 

 日 時 2020 年 6 月 16 日（火）18：20～ 

 場 所 観音寺グランドホテル 

 出席者 安藤 数義、三好 尉博、浅野 忠一、 

安藤 祐子、高井 宏蔵、横井 朋子、 

田代 泰久 

 議 題 1、年間予算について 

     2、年間行事予定について 

     3、その他 

◇環境保全‣保健福祉‣アラート委員会 

 日 時 2020 年 6 月 16 日（火）18：20～ 

 場 所 観音寺グランドホテル 

 出席者  原 信幸、小西 幸夫、近藤 房子、 

田井 誠、高木 修、友枝 美恵子、 

喜井 秀和、小出 章寛、田代 泰久、

藤田 範久 

議 題  1、年間予算について 

    2、その他 

◇GMT・GLT・FWT 会則委員会 

 日 時 2020 年 6 月 16 日（火）18：40～ 

 場 所 観音寺グランドホテル 

 出席者  髙橋 啓二、浅野 忠一、小西 幸夫、 

     堀川 忠延、森 博章、横井 朋子、 

小出 章寛 

議 題  1、会員増強について 

    2、内規改正について 

    3、その他 
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退任の挨拶 
「地区委員を退任するに当たって」  

              ２０１９～２０２０年度３３６Ａ地区 

５Ｒ 環境保全・保健福祉・アラート委員 高橋 啓二 

 私が地区委員の要請を受け、その任が異常な環境の中で進行して行

ったことから、早や１年が過ぎようとしています。思えば、３３６Ａ

地区ガバナーエレクトが年次大会において、不信任となり前途多難な

状況でキャビネットが始まり、中盤でやっと活動が順調に推移して有終の美も望まれる

かという後半に、経験したことがない新型コロナウイルスが発生して、何もかもが吹っ

飛んでしまいました。正に、この年度を象徴するような出来事での締め括りを迎えたの

であります。 

 新型コロナウイルスで皆さんの企業は、影響を受けませんでしたか、幸いに人体に影

響がなかったことと聞いておりますが、仕事への影響が甚大であった業種もあると聞き

ました。遅くなりましたが、お見舞い申し上げると共に、早く元の盛隆を取り戻して頂

きたいと念じます。 

 ところで、肝心な委員会の活動は、前年踏襲の方向でするとのキャビネット方針を受

けて、①環境保全では、リサイクル事業、環境保全を始め地域に密着した活動の推進を

②保健福祉では、献血の取り組み、薬物乱用防止活動等を③アラートでは災害防止へ 

の取り組み、などについて反省点もあるが、概ね推進ができたかと考えていますが、今 

後どういった活動がライオンズクラブに求められているのかを考えさせられた１年でも

ありました。 

 最後に、私が地区委員として頑張れたのも、観音寺ライオンズクラブの皆さんのご支 

援が支えとなって出来たものと深く感謝の念で一杯です。有難うございました。これか

らも、観音寺ライオンズクラブの誇りを持って頑張ろうと思いますのでよろしくお願い

いたします。 
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就任の挨拶【幹事・会計】 
幹事就任の挨拶 

幹事 田代 泰久 

今年度、小出 章寛会長の下で幹事を務めさせて頂く事となり

ました。 

今年度は、コロナショックやその後の金融危機等、世界的に荒波

が押し寄せている中、クラブ運営も例年と異なる場合も出てきて

おります。諸先輩方に、ご指導頂くと共に皆様のご協力の下関係機

関との連携調整を滞りなく行う事や、会員皆様の融和を図る事、そ

して会員皆様が照らして頂いている光に謙虚さと感謝を忘れず幹事としての役割を果た

していく所存でございます。 

皆様の温かいご指導、ご協力の程を何卒宜しくお願い致します。 

 

 

会計就任の挨拶 

会計 合田 俊午 

今年度会計を務めさせていただくことになりました。生まれてこ

のかた会計という役職に就くのは初めてです。故に先輩方にいろい

ろとご教示いただくことになると思いますので宜しくお願いしま

す。このように経験不足でありますが、小出会長、田代幹事の力に

なるよう努力いたします。 

さて、つい最近インターネットで検索中に偶然施しに関する記事

を見つけました。その中に、文豪ツルゲーネフの「乞食」という作品についての記述があ

りました。その作品のあらすじは「老いぼれた乞食に街中でひきとめられ「助けてくれ」

と乞われたけれども、何も持ち合わせが無かったため、乞食の手をしっかり握り「堪忍し

てくれ、何も持ち合わせがないのだ」と言うと、乞食は「もったいないことです。これも

有難い戴物です」と囁いた。」というものです。お金や物を施さなくても、心を通わせるこ

とで十分施しとなると言えます。逆に心なく何かを与えたとしても、それは唯、くれてや

った物にすぎないのではないでしょうか。 

今年度のスローガンは「心ひとつで Ｗｅ Serve」です。心こもった奉仕、施しができ

るよう心がけていきたいと思います。 
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就任の挨拶【第一・第二副会長】 
第一副会長を任命して 

第一副会長 横井 朋子 

この度、第一副会長を拝命致しました横井でございます。 

小出 章寛会長の下での大役を仰せつかり、私自身身体障害３級又、

現在無職の私が、お役を全う出来るのか不安で悩みました。 

 しかし伝統ある観音寺ライオンズクラブの会員である以上  We 

Serve のモットーで、お引受けさせて頂く決心をいたしました。 

皆様どうかよろしくお願い申し上げます。ご指導賜りつつ頑張りたく存じます。 

 

第二副会長を拝命して 

第二副会長 喜井 秀和 

西岡会長１年間ありがとうございました。今年度から小出会長の

出番です。三月に小出Ｌから第二副会長をしてくれとの依頼があり

二つ返事で快諾しました。 

私がＬＣに入会した頃は、２年先の会長としての心得や作法を習

得する役職でしたが、今は年度が変わるたびに第一副会長を人選し

ています。今回の人事は理事メンバーに横井Ｌを始め内田Ｌ、塩田Ｌ、各委員長に井上Ｌ、

友枝Ｌと女性が目立ちます。友枝委員長の次年度での例会計画や催し物を非常に期待して

おります。新しいメンバーも参加してマンネリズムを打破してもらいたいものです。「役

職は人間を成長させる」ライオンズクラブを創立したメルビン・ジョーンズさんは１年に

１回皆に平等にチャンスを与えています。そのチャンスを物にするか否かは自分自身にか

かっています。なんらかの役職に就く事によって自分が磨かれるのではないかと思います。

小出執行部や観音寺ＬＣが順風満帆で一年間を終える事を祈ります。 
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就任の挨拶【委員長】  
計画・財務・出席委員長 友枝 美恵子 

今期、計画・財務・出席委員会委員長を拝命致しました。 

観音寺ライオンズクラブに２００９年１２月に入会して、１０年

６か月となりました。 

 おそらく、その間例会、事業は一度も欠席した事が無いと自負し

ております。思い過ごしだったらすみません。 

 １９７０年代から入会されて、毎回例会に元気に出席され、地域

奉仕に精進する大先輩の方々には本当に尊敬の念と敬意を表します。 

 小出 章寛会長、田代 泰久幹事の元、会長念願の計画、糖尿病については、研 

修例会での講演など、有識者をお招きして全力で取り組む所存でございます。 

 新型コロナウィルスの二波、三波が大変心配で例会の中止や事業の中止が起こるかもし

れないと不安ですが、とにかくメンバー全員で楽しい一年の想い出作りをしたいと思いま

す。 

 皆さま方におかれましては、お仕事等お忙しいとは存じますが、例会 事業に多数出席、

参加頂けますようお願い申し上げます。 

 何卒、一年間よろしくご指導ご鞭撻いただきますようお願い申し上げます。 

 

 

青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員長 安藤 数義 

今年度青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員長を務める安藤です。

最初に三観地区中学校バスケットボール大会やバレーボール大会、観

音寺市内の小学生に国際平和をテーマに描いてもらう国際平和ポス

ターコンテストなど、青少年・LCIF・ライオンズクエスト委員会の担

当事業の多さに驚きました。 

これから一年間、観音寺ライオンズクラブの一員また委員長として、

地域の青少年育成活動に取り組み、小学生や中学生に楽しんでもらえる事業が出来ればと

思っております。夏の期間は仕事が忙しくご迷惑をお掛けする事があるかもしれませんが、

副委員長や委員の皆さんにサポートして頂ければ幸いです。また諸先輩のご指導ご鞭撻の

ほど宜しくお願い致します。 
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就任の挨拶【委員長】 
委員長に就任して 

MC‣ライオンズ情報‣地区誌‣大会参加委員長 井上敬子 

最初の入会から五年間、二度目の入会から二年半在籍しましたが、

委員長は初めての経験です。 

改めて、しみじみと会報誌を読み返しました。会報誌は、まさに観

音寺ライオンズクラブの足跡であり、歴史の一頁を記した記録である

との思いを強くにいたしました。これまでもそうであったと思うのですが、記録を正確に

記すと同時に、会員の皆様のその時々の思いが伝わるものであって欲しいと切に願ってい

ます。 

連綿と歴史を紡いでこられた歴史の委員の方々の努力に頭が下がる思いが致します。 

観音寺ライオンズクラブの歴史の記録が途絶えることない様に、この一年間気持ちを引き

締めて、しかも楽しんで駆け抜けていきたいと思っています。 

皆様、どうか原稿依頼を快諾して下さいます様、心よりお願い申し上げます。 

 

環境保全‣保健福祉‣アラート委員長 原 信幸 

今年度、小出会長から声をかけていただき環境保全‣保健福祉‣アラ

ート委員長を務める事になりました。 

今年は観音寺銭形まつりがコロナウィルス感染予防の為、開催中止

が決定しました。それに伴い、毎年観音寺ライオンズクラブと西讃保

健所との協賛で実施している「薬物乱用防止パレード」も残念ながら

中止となりました。しかし環境保全‣保健福祉‣アラート委員会が担当する事業としては献

血があります。初めて委員長を務めるにあたり、不手際な点があるかもしれませんが、一

生懸命頑張りますので委員の皆さん、メンバーの皆さんご協力をお願いいたします。 

 



KAN-ONJI-LIONS   
 

  11 

        ✼✼✼7 月カレンダー✼✼✼                        
７月 １日（水） ＰＭ 7：00 第 1496 回例会（新年度例会） 観音寺グランドホテル 

７月 ４日（土） ＰＭ 2：00 ５Ｒ Ｔ‣Ｔ/Ｌ‣Ｔ/委員長スクール まなべ結婚式場 

７月 ８日（水） ＰＭ 7：00 定例理事会 事務局 

７月１４日（火） ＰＭ 1：30 例会打合せ 事務局 

７月１５日（水） ＰＭ  7：00 第 1497 回例会（前年度会計報告） 観音寺グランドホテル 

７月２２日（水） ＰＭ 1：30 編集会議 事務局 

７月２８日（火） ＡＭ 9：30 献血 観音寺市役所 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 洋蘭（バンダ） 

 学名バンダ。ヒスイラン属。あでやかな大輪の花で、ブルー、

濃紫、ピンク、赤など多種あります。 

寄植に使うと、豪華な鉢になります。 

写真提供 井上 敬子 

題  字 小出 章寛 

❀編集後記❀ 
 新年度が始まりました。昨年

度はコロナ禍で大変な年度でし

た。今年度は明るく希望に満ち

た年度になることを願って皆様

のご協力の下、会報編集を頑張

りたいと思います。 

 どうぞよろしくお願いいたし

ます。 

 MC‣ライオンズ情報 ‣地区誌‣

大会参加委員会 

～次回例会案内～ 
第 1497 回例会 

【前年度会計報告】 

日 時 7 月 15 日（水） 

     19：00～ 

場 所 観音寺 

     グランドホテル 

７月     

1 日 井上 敬子 

1 日 西山 宏之 

23 日 熊谷 樹員 

27 日 森 一夫 

29 日 佐伯 明浩 

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観音寺ライオンズクラブ事務局 
〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203 

☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 

Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp 

 
会 長  小出 章寛 

〒769-1616 香川県観音寺市大野原町福田原 142 

 ☎ 0875-27-7116 

 
幹  事  田代 泰久 

〒768-0011 香川県観音寺市出作町 1195-3 

  ☎ 0875-25-4547 

  
会報編集者 

観音寺ライオンズクラブ 
MC･ライオンズ情報･地区誌・大会参加委員会 

委員長    井上 敬子 
   〒767-0002 香川県三豊市高瀬町新名 862-1 

   ☎ 0875-72-3663 
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